

Liebe Schülerinnen und Schüler der 6.Klassen , liebe Eltern,

28.04.2020

die 6.Klassen kehren am Montag, 4.5.2020 in die Schule zurück.

Aufgrund der erforderlichen Hygienemaßnahmen sind alle vier Klassen in kleinere Gruppen aufgeteilt worden. Daher wird jede Klasse in jeweils 2 Gruppen mit maximal 10 Schülern pro Raum eingeteilt.

Die Klassenlehrer der 6. Klassen teilen den Schülern\*innen mit, in welcher Gruppe sie sich befinden. Der Stundenplan ist deutlich reduziert, mit dem Schwerpunkt auf den drei Hauptfächern: Deutsch, Mathematik und Englisch. Die weiteren Fächer Social Studies, Science und alle weiteren Nebenfächer werden in Absprache mit den Fachlehrern\*innen und dem Klassen Team weiterhin im Classroom betreut, soweit das möglich ist.

Der nachfolgende Plan gilt zunächst für **diese** Woche. Am Freitag, 8.Mai (gesetzlicher Feiertag) ist Schulfrei .

Die Lehrer\*innen der der jeweiligen Gruppe holen die Schüler\*innen zum angegebenen Zeitpunkt an den unten benannten Treffpunkten ab, wo sich die Schüler\*innen einzeln aufhalten, um dann im Abstand zueinander zum Händewaschen zu gehen.

Klasse / Class	Treffpunkt/ Meeting Point	Lehrer*innen/ Teachers				Zeit/ Time	Händewaschen vor Unterrichtsbeginn/ Handwashing before lessons
		Mo	Di	Mi	Do		
6a	Schulhof/ School yard	Sto/ Aul	Aul/ Sto	Nott/ Sto	Sto/ Nott	8.25	Toilette Neubau 2. Stock/ Toilet New Building 2nd Floor
6b	Vor dem Schulgebäude/ In front of the school	Gri/ Fuchs	Fuchs / Gri	Fuchs / Gri	Gri/ Fuchs	8.35	Toilette Neubau 4. Stock/ Toilet New Building 4th Floor
6c	Foyer	Clau/ Deu	Deu/ Clau	Deu/ Clau	Clau/ Deu	8.25	Toilette Neubau 3. Stock/ Toilet New Building 3rd Floor
6d	Chillhof	Akk/ Gö	Gö/ Akk	Gö/ Akk	Akk/ Gö	8.35	Toilette Neubau 1. Stock/ Toilet New Building 1st Floor

Am Ende des Unterrichts können die Schüler\*innen ein warmes Mittagessen aus der Mensa einnehmen. Die Kinder können aber auch um 11:20 Uhr nach Hause gehen. Nach Unterrichtsschluss werden die Kinder ebenso gestaffelt nach Gruppen entlassen.

Wir möchten sichergehen, dass die Kinder und alle Kollegen\*innen bestmöglich geschützt sind, und bitten Sie daher darum, dass Ihre Kinder beim Ankommen und während sie zu ihren Klassenzimmern gehen, eine Schutzmaske tragen.

Wir wünschen uns allen einen guten Wiedereinstieg, zählen auf Ihre Unterstützung bei den Hygienemaßnahmen und Abstandsregeln und hoffen auf ein umsichtiges Verhalten von allen Schülern\*innen. Bei Fragen, Sorgen und anderen Anliegen können Sie sich, liebe Eltern jederzeit an mich wenden.

Mit freundlichen Grüßen,

Ina Claussen

Grundschulleiterin

Dear year 6 students, dear parents,

Year 6 will be returning to school on Monday, 4.5.2020.

Due to the hygiene measures required, all classes have been split into smaller groups.

Each year 6 class will be divided into 2 groups with a maximum of 10 students in each group per room. The class teachers will let their students know which group they are in. The timetable is significantly reduced, and the focus will be on the three main subjects: German, Math and English.

For Socs & Science, online teaching will continue to the extent possible and in liaison with the class team.

The following plan is valid for this **coming week only**. There will be **no school on Friday, May 8**, it is a public holiday.

The teachers of each class will pick up the students on the given time slot and at the designated meeting - points. Students will need to wait there, (with a distance of at least 1.5 m to one another). They will then be required to wash hands separately and at a distance before lessons begin.

Klasse / Class	Treffpunkt/ Meeting Point	Lehrer*innen/ Teachers				Zeit/ Time	Händewaschen vor Unterrichtsbeginn/ Handwashing before lessons
		Mo	Di	Mi	Do		
6a	Schulhof/ School yard	Sto/ Aul	Aul/ Sto	Nott/ Sto	Sto/ Nott	8.25	Toilette Neubau 2. Stock/ Toilet New Building 2nd Floor
6b	Vor dem Schulgebäude/ In front of the school	Gri/ Fuchs	Fuchs / Gri	Fuchs / Gri	Gri/ Fuchs	8.35	Toilette Neubau 4. Stock/ Toilet New Building 4th Floor
6c	Foyer	Clau/ Deu	Deu/ Clau	Deu/ Clau	Clau/ Deu	8.25	Toilette Neubau 3. Stock/ Toilet New Building 3rd Floor
6d	Chillhof	Akk/ Gö	Gö/ Akk	Gö/ Akk	Akk/ Gö	8.35	Toilette Neubau 1. Stock/ Toilet New Building 1st Floor

At the end of their lessons students may have a warm lunch, alternatively students may go home at 11:20. Dismissal from class will also be organized in steps at different times.

We would like to make sure, that everybody is as safe as possible during these times. Therefore we would like to ask you, that the children have their masks on while waiting for their teachers and during the walk up to their rooms.

We wish you all the best for your return to school and count on your support with regard to hygiene measures and social distancing. Dear Parents, in case you have questions, concerns or other issues you can contact me any time.

Best wishes,  
Ina Claussen  
Primary Principal